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Protokoll – Klassenelternsprecherversammlung  

Donnerstag, 20.03.2023 
 

Beginn: 19:00 Uhr   

Ende: 21:30 Uhr 

 

Anwesend: 

12 Klassenelternsprecherinnen, 

 

Elternbeirat: Regina, Ulrike, Martina, Daniela, Thomas  

 

Schulleitung: Hr. Friedrich  

 

Protokollführer: Thomas Elbs  

 

1. Teil mit Schulleitung 

 
Thema:  Zu erledigen:  

Wintersporttag am 

04.03.23  

Ist lt. Hr. Friedrich sehr gut angekommen. Vielleicht gibt es 

einen ähnlichen Tag auch mal als Theater- oder Kulturtag.  
--- 

Stosslüften  Es darf jeder eine Jacke etc. beim Stosslüften anziehen, 

allerdings darf daraus keine minutenlange Show entstehen. 

Zum Glück steht der Frühling mit wärmeren Temperaturen 

vor der Tür.  

 

Aktion Schulradeln Soll im Juni oder Juli wieder stattfinden.   
Maifest 04.05.23  Findet wieder statt. Die Getränke werden durch EB 

organisiert und verkauft. EB kommt auf 

Klassenelternsprecher/innen zu wegen Helfer für den 

Verkauf. Einige der KES haben sich bereits spontan als 

Helfer gemeldet. Vielen Dank dafür!  

EB kommt auf 

Klassenelternsprecher zu 

wegen Helfer im Verkauf 

Lesestunde  Wird es im nächsten Schuljahr geben. Die Lesefähigkeit 

nimmt leider immer mehr ab. Es werden sich die 5. und 6. 

Klassen beteiligen und in Tandems vorlesen.  

 

Schau-hin-Projekt  Läuft auch und ist in der Zwischenzeit in der Schule 

bekannt, daher an dieser Stelle keine weiteren 

Ausführungen. Bei Fragen bitte gerne auf den EB 

zukommen.  

 

 

 
Wahlpflichtfächerwahl Es gibt vier Klassen mit höchstens 27 Schülern. Die 

verschiedenen Schwerpunkte mit je 27, 18, 27 und 27 

Schülern. Insgesamt 56 männlich und 50 weiblich.  

--- 

Klasse 10c  Herr Seitz ist wahrscheinlich noch länger im Krankenstand. 

Fr. Koch bleibt als Vertretung voraussichtlich und 

hoffentlich bis zum Ende des Schuljahres in der Klasse.  

 

Sportlehrer  Sind sehr schwer zu bekommen, wegen umfangreicher 

Anforderungen des Kultusministeriums  
 

Schulmanager  Wird gelobt und sollte lt. Elternsprechern noch mehr von 

allen Lehrern eingesetzt werden.  
 

Känguru-Test  Bekommen die Kinder die Ergebnisse mitgeteilt. Sehr 

grosser Test mit sechsstelliger Teilnehmerzahl bundesweit.  
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2. Teil ohne Schulleitung 
Thema:   Zu erledigen:  

Zeugnisverteilung der  

Abschlussklassen  

Findet lt. Ulrike direkt vor dem Abschlussball 

in der Luitpoldhalle statt. Der EB hofft, dass 

viele Gäste auch zum Ball kommen.  

Die 10. Klassen sind bereits darüber 

informiert. Eine formelle Einladung mit 

genauen Daten folgt.  

 

Projektmesse der 9. Klassen Findet sehr grosse Zustimmung. Dass die 

Kinder vor grossem Publikum Vorträge halten 

ist eine tolle Sache. Auch dass Fachlehrer 

(z.B. Chemie) extra dazugekommen sind und 

sich engagiert haben.  

Ein Lob und Dankeschön an alle Lehrkräfte, 

die diese Projektmesse begleitet und die 

Schüler/Innen so toll unterstützt haben.  

 

 

Eine Bitte aus der Elternschaft 

an die 

Schulleitung/Lehrkräfte: Es 

wäre schön, wenn die 

Projektmesse mehr beworben 

werden würde, so dass evtl 

mehr Besucher kommen und 

Info an Eltern, dass diese bei 

der Projektmesse und auch 

während des Vortrages der 

eigenen Kinder erwünscht 

sind. Dies war in einigen 

Familien nicht ganz klar.  

Coaching für Projektmesse  Coaching von Herrn Robert Spengler war sehr 

gut besuch (auf freiwilliger Basis für unsere 

Schüler/innen) und hat lt. einigen Eltern und 

Klassenelternsprecher den Kindern sehr 

geholfen.  

 

England-Fahrt  Ebenso sehr gut und ein herzliches 

Dankeschön an Frau Lesser für die 

Englandfahrt. Es ist sehr bemerkenswert, dass 

Frau Lesser sowie die begleitenden Lehrkräfte 

sich in ihrer Freizeit so sehr engagieren, um 

unseren Kindern diese Englandfahrt zu 

ermöglichen.  

 

Soziales Miteinander in der Schule  Das soziale Leben an unserer Schule hat sich 

nach Meinung einiger 

Klassenelternsprecherinnen sehr positiv 

verändert. Großes Lob dafür an die 

Schulleitung. Die Schulleitung und Lehrkräfte 

sind sehr engagiert und unterstützend und 

geben sich sehr viel Mühe.  

Sehr positiv kommen auch die 

außerschulischen Aktivitäten an, wie z.B. der 

Wintersporttag, die England-Fahrt, etc.  

 

 
 

 

Pausenverkauf für 

Erdbebenopfer Türkei  

Beim Pausenverkauf, welcher von Fr. Masat organisiert wurde, kam die stolze 

Summe von 2.105 € zusammen. Dieser Betrag wurde von Spendern auf 2.600 € 

aufgerundet.  

 

Weitere Spendenaktionen tendenziell im nächsten Schuljahr und mit der Möglichkeit 

an mehrere Projekte zu spenden sind im Gespräch. Der Spendenlauf kann heuer 

leider nicht stattfinden, da der Kran, der auf dem Schulgelände steht, einen 

Rundenlauf derzeit nicht ermöglicht.  
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Spendenaktion 

Weihnachtsgeschenke für 

Senioren im LK 

Regina sagt ein herzliches Dankeschön an alle Eltern/Schüler/Innen/Lehrkräfte, die 

Pakete gepackt haben!  Schüler der KMRS haben 75 Packerl gespendet. Mit weiteren 

21 Packerl der Grundschule Vötting konnten vor allem das Rotkreuz-Seniorenheim, 

aber auch die ambulante Pflege und die Wärmestube beglückt werden. Die Freude 

und Dankbarkeit war überwältigend.  

Sammlung für die Freisinger 

Tafel  

Auch für dieses Projekt wird dieses Jahr wieder eine Woche gesammelt. Es geht 

gleichzeitig mit dem Maifest am 04.05.23 los. Es kommt noch ein Elternbrief und 

geschieht alles in Absprache mit Fr. Siedler.  

Vortrag Dr. Mayrthaler  Daniela kündigt Vortrag von Dr. Mayrthaler aus Freising für die Eltern unserer Schule 

an. Herzliche Einladung an alle Eltern erfolgt in Kürze.  

Letzte gemeinsame Sitzung  Wenn nicht noch etwas besonderes ansteht oder sich ereignet, was dies die letzte 

Sitzung des EB und der Klassenelternsprecherinnen in diesem Schuljahr  

  

 
Ende der Sitzung um 21:00 Uhr  

  

  

  

  

  

  

 


